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NO.1784 

会長告知 

次年度会長方針 

会長 萩田 均 

本日は諏訪児童相談所より山口さんと片倉さんを

お招きして諏訪管内の子供たちの状況と里親制度

について卓話をいただきます。よろしくお願いしま

す。 

私は本年より下諏訪町において、主任民生児童委

員をさせていただいています。子供たちが置かれて

いる環境は、昔に比べれば大変厳しいものになって

います。この役目は地域の担当は持たず、子供たち

を守り育てるために活動させていただいています。

様々な情報は何かが起きない限り、私のところには

届きません。本当は何かが起きてからは遅いのです

が、今日はそんな意味においても、私にとっては大

変勉強になる企画と、小笠原委員長に感謝申し上

げます。大切なものは未来の子供たちのための活

動だと思います。 

私たち諏訪湖ロータリークラブにおいて青少年奉

仕の守備範囲は広く、たくさんの奉仕活動、事業を

実施しています。その事業を実施することにおい

て、今の子供たちの現状は大変参考になると存じま

す。本日はよろしくお願い申し上げます。 

標を立て、次なる時代に向け企画と行動を起こそう 

私たちは一人一人の違う者同士が集まって、諏訪

湖ロータリークラブとなっています。それぞれのアイ

サーブが集まって、私たちのウィサーブになり、これ

からもより発展すると信じます。ひとりひとりの個性を

大切にしたクラブを目指すため努力したいと思いま

す。さらなる発展のため、絶大なる助力をよろしくお

願い申し上げます 

◇幹事報告◇ 

【報告事項】 

・インターアクト２６００地区大会の連絡が来ました。

回覧します 

【連絡事項】 

・本日例会終了後理事会があります 

 

 

 

 

 

会員数 33人 8人 22,000円

出席対象 33人 累　計 589,000円

出席者数 16人 目標額 60万円

出 席 率 48.5% 達成率 98.2%

前回修正 72.7%

♪出席報告 ♪ニコニコＢＯＸ

・ゲストの方から 昼食代をいただきました ありがとうございました
・本日は 山口さん 片倉さん よろしくお願いします 　萩田 均
・諏訪児童相談所 山口さん 片倉さん 本日は どうぞよろしくお願いします　 宮坂英
貴
・山口様片倉様本日はお越しいただきありがとうございました 小笠原仁
・小林聖仁会員からの伝言です 5月18日出発して 19日 韮崎市で講演、20日 長野
市 24-25日 松本市、 29日 長野市、」 6月1日松本市といろいろあり 霊界 欠席が続
きます 平山市の祝賀会は松本から駆けつけます
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児童相談の現状 

里親制度について  

担当 青少年奉仕委員会 

児童相談所は県内に５か所あり、諏訪圏域３市２町

１村、上伊那圏域１市２町１村の 10 市町村を管轄し

ています。 

「里親」が大きく取り上げられるようになったのは平

成 28 年の児童福祉法改正により「児童が権利の主

体であること」「家庭養育優先の原則」が明記された

ことによります。家庭で育つことが基本ですが、それ

が適当ではな

い場合は家庭

の養育環境と

同様の養育環

境で養育され

ることとされまし

た。それが「里

親家庭」にあた

ります。 

諏訪児童相

談管内の施設

やで生活して

いる子どもは約

90 名います。

一方、登録さ

れている里親

は 25 家庭前後で、数だけみれば里親が全く足りな

い状況です。 

「里親」とは家庭で生活することが叶わない子ども

を、県で認定された公的な責任のもと、家庭で養育

にあたる方です。今、国、県で積極的に求めている

のはこどもの必要な期間、養育にあたる「養育里親」

になります。 

県の認定基準に照らし、該当する希望者の方に対

して、児童相談所職員や児童福祉施設に配置され

ている里親支援専門相談員による面接、家庭訪問

等の各種調査を行います。合わせて、こどもの養育

に必要な知識や技術を３日間ずつの研修と実習で

習得してもらい、最終的には県の社会福祉審議会

に諮り、適格となれは県の里親として認定登録され

ます。 

里親になっていただく方はもちろんですが、里親

制度を知っていただくことがまず必要です。地域で

暮らす里親やその子どもの理解をしていただくため

に、出向いて説明させていただくことも可能ですの

で、お声がけください。また、広報啓発の展示やチ

ラシ設置のスペース提供等、ご協力いただけるよう

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３人の子持ちになった小笠原青少年奉仕委員長 


